

DOMINGO DE LA SAGRADA FAMILIA

[CICLO A]

28 de diciembre de 2025



«Levántate, toma al niño y a su madre y huye a Egipto»



**PARROQUIA NUESTRA SEÑORA
DEL PERPETUO SOCORRO**
MISIONEROS REDENTORISTAS

1ª LECTURA: Eclesiástico 3,2-6.13-14

El Señor honra más al padre que a los hijos y afirma el derecho de la madre sobre ellos. Quien honra a su padre expía sus pecados, y quien respeta a su madre es como quien acumula tesoros. Quien honra a su padre se alegrará de sus hijos y, cuando rece, será escuchado. Quien respeta a su padre tendrá larga vida, y quien honra a su madre obedece al Señor. Hijo, cuida de tu padre en su vejez y durante su vida no le causes tristeza. Aunque pierda el juicio, sé indulgente con él, y no lo desprecies aun estando tú en pleno vigor. Porque la compasión hacia el padre no será olvidada y te servirá para reparar tus pecados.

SALMO 127

Dichosos los que temen al Señor y siguen sus caminos

Dichoso el que teme al Señor y sigue sus caminos.

Comerás del fruto de tu trabajo, serás dichoso, te irá bien.

Tu mujer, como parra fecunda, en medio de tu casa; tus hijos, como renuevos de olivo, alrededor de tu mesa.

Esta es la bendición del hombre que teme al Señor.

Que el Señor te bendiga desde Sión, que veas la prosperidad de Jerusalén todos los días de tu vida.



2ª LECTURA: Colosenses 3,12-21

Hermanos: Como elegidos de Dios, santos y amados, revestíos de compasión entrañable, bondad, humildad, mansedumbre, paciencia. Sobrelevaos mutuamente y perdonaos, cuando alguno tenga quejas contra otro. El Señor os ha perdonado: haced vosotros lo mismo. Y por encima de todo esto, el amor, que es el vínculo de la unidad perfecta. Que la paz de Cristo reine en vuestro corazón: a ella habéis sido convocados en un solo cuerpo. Sed también agradecidos. La Palabra de Cristo habite entre vosotros en toda su riqueza; enseñaos unos a otros con toda sabiduría; exhortaos mutuamente. Cantad a Dios, dando gracias de corazón, con salmos, himnos y cánticos inspirados. Y, todo lo que de palabra o de obra realicéis, sea todo en nombre de Jesús, dando gracias a Dios Padre por medio de él. Mujeres, sed sumisas a vuestros maridos, como conviene en el Señor. Maridos, amad a vuestras mujeres, y no seáis ásperos con ellas. Hijos, obedeced a vuestros padres en todo, que eso agrada al Señor. Padres, no exasperéis a vuestros hijos, no sea que pierdan el ánimo.

Evangelio según San Mateo 2,13-15.19-23

Cuando se retiraron los magos, el ángel del Señor se apareció en sueños a José y le dijo: «Levántate, toma al niño y a su madre y huye a Egipto; quédate allí hasta que yo te avise, porque Herodes va a buscar al niño para matarlo». José se levantó, tomó al niño y a su madre, de noche, se fue a Egipto y se quedó hasta la muerte de Herodes para que se cumpliese lo que dijo el Señor por medio del profeta: «De Egipto llamé a mi hijo». Cuando murió Herodes, el ángel del Señor se apareció de nuevo en sueños a José en Egipto y le dijo: «Levántate, coge al niño y a su madre y vuelve a la tierra de Israel, porque han muerto los que atentaban contra la vida del niño». Se levantó, tomó al niño y a su madre y volvió a la tierra de Israel. Pero al enterarse de que Arquelao reinaba en Judea como sucesor de su padre Herodes tuvo miedo de ir allá. Y avisado en sueños se retiró a Galilea y se estableció en una ciudad llamada Nazaret. Así se cumplió lo dicho por medio de los profetas, que se llamaría nazareno.

El mandamiento de “honrarás a tu padre y a tu madre” está ahí imperturbable en el pasar de los siglos y nos sigue llamando a cumplirlo. Respetar la autoridad de quien te dio la vida y te ha cuidado. Respetar a tus mayores y reconocer que hay mucho por aprender e imitar en sus vidas, en sus actitudes y en la manera de preocuparse y entregarse a cuidar lo de todos, antes que “lo suyo propio”. Es buen día para hacer memoria agradecida de nuestros padres y madres. Y fijarnos en los dones que tienen y que Dios nos hace a través de ellos. Son bendición de Dios para nosotros, algunos ya desde el cielo.

Las bajísimas tasas de natalidad nos alertan. Tener hijos ya no está de moda. Hoy la gente tiene mascotas o plantas con más alegría y normalidad. “Los hijos piden mucho y exigen muchos sacrificios” decía un señor en una entrevista radiofónica. Y con ellos reflejaba muy bien la mentalidad hedonista y narcisista en la que nos movemos en la Europa del S. XXI, el tiktok y la cultura Fast. La sociedad me invita a consumir y disfrutar, a vivir bien y pasarlo bien... y tener hijos complica mucho la cosa, consume tiempo, energía y recursos... y como dicen muchos jóvenes hoy “no renta”. Mal panorama si nos guiamos por esos valores, la humanidad se extinguiría por egoísmo. Nos creímos que iba a ser un meteorito, pero no, puede que simplemente sea el egoísmo lo que nos extinga.

Los cristianos nos descubrimos llamados a una fecundidad tan generosa como responsable. Generosa, sí, capaz de dar vida, de cuidar y alimentar la vida. De tener hijos y entregarles con sacrificio tiempo y recursos hasta que sean ellos mismos miembros fecundos de la sociedad. Pero también responsable, esto lo dijo en su día San Pablo VI, Papa. La llamada no es sólo a la fecundidad, y cuantos más hijos mejor, sino a tomar una decisión prudente, sabia y consciente

donde el matrimonio se confronta y se decide desde las posibilidades reales. ¿Podemos tener otro hijo más? Se busca una decisión prudente y responsable, tener tantos hijos como se puedan amar, cuidar, mantener y educar. La decisión humana cuenta en el discernimiento, las parejas atraviesan sus crisis y hay momentos donde hay que parar y escucharse también. Esto es sabio y también de Dios.

Pablo hace un precioso elenco de valores para la sana convivencia. Me gusta especialmente el “revestíos de compasión”, que nada os ofenda mucho o escandalice. Mejor aprended la compasión, que literalmente es sufre con el otro, con tu hermano. “Sobrelleva os”, la palabra que hay detrás en el texto apunta a “cargar el peso de tu hermano” y esto es justo y necesario porque es un mandato recíproco. También él te debe “aguantar a ti”. Y por si hay dudas... sentencia al final: “el Señor os ha perdonado, haced vosotros lo mismo”.

AVISOS

1.- JUEVES 1: SANTA MARÍA MADRE DE DIOS. No hay misa de 9:00 h.

- MISAS a las 12:30 h. y a las 20:00 h.
- NO HAY EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO.

3.- Hemos sido agraciados en la lotería con 2€/papeleta. Se abonará en horario de despacho: martes, miércoles y viernes de 19h a 19:45 h.

Oración

Jesús, María y José
en vosotros contemplamos
el esplendor del verdadero amor,
en vuestras manos nos ponemos.

Santa Familia de Nazaret,
haz también de nuestras familias
lugar de comunión
y cenáculo de oración,
auténticas escuelas del Evangelio
y pequeñas iglesias domésticas.

Santa Familia de Nazaret,
que nunca más haya en las familias
episodios de violencia,

de cerrazón y división;
que quien haya sido herido
o escandalizado
sea pronto consolado y curado.

Santa Familia de Nazaret,
haz tomar conciencia a todos
del carácter sagrado
e inviolable de la familia,
de su belleza en el proyecto de Dios.

Jesús, María y José,
escuchad, acoged nuestra oración.
Amén.



PARROQUIA NTRA. SRA. DEL PERPETUO SOCORRO
Misioneros Redentoristas

C/ Veracruz, 2, 06800 Mérida (Badajoz) - TFNO: 924314854



facebook.com/parroquiaps.merida

<https://perpetuosoccorromerida.es>

Email: parroquiaperpetuosoccorromerida@gmail.com



@parropsmerida

BIZUM 05021

